



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con José Cárdenas

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Quise renunciar a la presidencia de la Cámara de Diputados y pedir licencia de manera definitiva como diputado federal, porque yo ya tomé una decisión y esa decisión es muy clara, quiero estar en la primera línea de defensa del cambio de lo que pienso debe tener el país, y quiero dar esa batalla. Para ser consecuente con ello no era compatible, si me voy a dedicar a esto de tiempo completo, primero que siguiera como presidente de la Cámara de Diputados, es totalmente inconsistente, no es ético. En segundo lugar, no quiero ser un diputado faltista, no quiero tener el título y no ejercer, nunca lo he hecho, mucho menos en esta ocasión. Lo que estoy esperando es lo que espera un demócrata, que la gente decida el lugar que debo de ocupar”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6038?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6038&authkey=!AGaH23BVwn8JSq8&ithint=video&e=cizlkC>